



Die Seestadt Wiens

MEDIENINFORMATION

Sportlicher Netzwerkabend: CLUB Seestadt lud zu Fachgespräch und Eishockey-Match

Wien, 17. Februar 2016 – Beim gestrigen CLUB Seestadt lud die Wien 3420 Aspern Development AG ihre Partner zu einem Netzwerkabend rund um das Thema Sport ein. Sportmediziner Dr. Norbert Bachl sprach in seiner Keynote über Bewegung als wichtigen Faktor für die Erhaltung der Gesundheit. Darüber hinaus waren die vielseitigen Sportangebote und kommende Projekte in der Seestadt die Themen des Abends. Sportlich und spannend wurde es im zweiten Teil der Veranstaltung. Der CLUB Seestadt lud seine Gäste zum Spiel der UPC Vienna Capitals gegen EC Red Bull Salzburg ein.

„Sport und Bewegung ist ein zentrales Thema für die Stadtentwicklung. In der Seestadt wollen wir den BewohnerInnen und den hier Arbeitenden ein besonders breites Angebot bieten und so die Lebensqualität steigern“, erklärt Gerhard Schuster, Vorstandssprecher der Wien 3420 AG, die Idee zum Veranstaltungsthema. Mit ihm am Podium diskutierten neben dem Sportmediziner Norbert Bachl, der Erziehungs- und Sportwissenschaftler Rudolf Leber und Wien 3420-Vorstand Alexander Kopecek. „Stadtentwicklung ist ein interdisziplinäres Feld, das den Blick von Außen braucht, um Innovationen umsetzen zu können. Gemeinsam arbeiten wir daran, den SeestädterInnen beste Voraussetzungen für eine gute Work-Life-Balance zu bieten“, so Schuster.

Stadtentwicklung, Sport und Bewegung

„Die Möglichkeit, seinen Lieblingssport direkt vor der Haustüre ausüben zu können, steigert die Attraktivität des Standorts enorm. Bewegungs- und Trainingsmöglichkeiten in der Nähe sind gut für die Motivation und so letztendlich auch für Fitness und Gesundheit“, ist Norbert Bachl überzeugt. Bachl sprach von „the magic of exercise“ und rief auch die Gäste des CLUB Seestadt dazu auf, Bewegung stärker in den Alltag zu integrieren.

Mit Laufbahnen, Kletterstangen, Slacklines, einem Streetsoccer- und einem Kleinfeldplatz und vielem mehr wurde in der Außenraumgestaltung der Seestadt großen Wert darauf gelegt, Sportmöglichkeiten für alle Geschmäcker anzubieten. Auch das Indoor-Angebot in der Seestadt wächst: Beispielsweise bietet die Seestädter Unternehmerin Verena Tanos Work out- und Yoga-Stunden im Familienzentrum „KönigsKinder“ an. Darüber hinaus stehen die Sportanlagen des Schulcampus der Seestädter Bevölkerung für verschiedene Sportarten zur Verfügung.

Noch heuer sind weitere Attraktionen geplant: Zum Beispiel ein Parcours mit Outdoor-Fitnessgeräten und auch ein großes Public Viewing zur Fußball-Europameisterschaft im Juni und Juli 2016.

Live beim Spiel der UPC Vienna Capitals

Im Anschluss an die Veranstaltung stand ein großer Sportevent auf dem Programm: Die CLUB Seestadt-Gäste besuchten gemeinsam das Eishockey-Spiel der UPC Vienna Capitals gegen EC Red Bull Salzburg. Das Spiel blieb bis zum Schluss spannend. Schließlich konnte die Wiener Mannschaft die Partie mit 5:4 für sich entscheiden und sorgte so für einen gelungenen Abschluss des CLUB Seestadt Netzwerkabends.

Fotos: © Ludwig Schedl/wien3420

Bild 1: Das fachkundige Podium des CLUB Seestadt: v.l.n.r.: Gerhard Schuster, Vorstandssprecher der Wien 3420 AG, Rudolf Leber, Erziehungs- und Sportwissenschaftler, Norbert Bachl, Sportmediziner und Alexander Kopecek, Vorstand Wien 3420 AG



Bild 2: Input von Seiten der Wissenschaft: Dr. Bachl sprach über „The magic of exercise“ und Sport als Voraussetzung für ein gesundes Leben

Bild 3: Gut besucht: Der CLUB Seestadt fand großen Anklang bei den Partnern der Wien 3420 AG

Bild 4: v.l.n.r.: Rudolf Leber, Erziehungs- und Sportwissenschaftler, Norbert Bachl, Sportmediziner, Ernst Nevrivy, Bezirksvorsteher der Donausstadt, Christine Spiess, Projektleitung Seestadt Aspern, Gerhard Schuster, Vorstandssprecher der Wien 3420 AG und Alexander Kopecek, Vorstand Wien 3420 AG

Bild 5: Die Gäste des CLUB Seestadt in der Albert-Schulz-Halle: Für einen gelungenen Abschluss sorgte der Heimsieg der UPC Vienna Capitals

Bild 6: Gute Stimmung: Das Spiel der UPC Vienna Capitals gegen EC Red Bull Salzburg blieb bis zum Schluss spannend.

Kontakt + Info

Mag.a (FH) Yvonne Heuber
Wien 3420 Aspern Development AG
T: +43 1 774 02 74 - 39
M: + 43 664 9174579
E-Mail: y.heuber@wien3420.at

Mag.a Dagmar Hemmer
communication matters
T: +43 1 503 23 03 - 20
M: +43 699 159 09 098
E-Mail: hemmer@comma.at

Wien 3420 Aspern Development AG

Für die Entwicklung von **aspern Die Seestadt Wiens** ist die Wien 3420 Aspern Development AG zuständig. Sie ist zentrale Ansprechpartnerin für potenzielle Projektwerber, betreibt das Standortmarketing, die Akquisition von Partnern und die Verwertung von Flächen. In enger Kooperation mit der Stadt Wien werden die städtebauliche Planung, die Flächenwidmung und die infrastrukturelle Erschließung vorangetrieben. In der Zusammenarbeit mit den rund 20 beteiligten Dienststellen der Stadt Wien sowie mit den darüber hinaus involvierten ProjektentwicklerInnen und InvestorInnen wird die Wien 3420 AG seit 2011 von der Projektleitung der Stadt Wien unterstützt.

Web + Links

www.aspern-seestadt.at
www.facebook.com/aspern.DieSeestadtWiens
meine.seestadt.info